



## KLJB sammelte Geld für Jugendheim

**Dornwang.** Das Jugendheim war unmodern und nicht mehr attraktiv. Aber jetzt hält sich die Jugend wieder gerne dort auf. Stefan Rank stellte das Projekt auf die Crowdfundingplattform „Viele schaffen mehr“ ein und sammelte so Geld für die Renovierung des Jugendheims. Neue Vorhänge, neue Heizkörper, ein neuer Bodenbelag, neue Wandfarben sowie ein neuer Fernseher konnten unter anderem angeschafft werden.

Insgesamt 3 840 Euro übergaben Georg Greitl und Vorsitzender Josef Geßl von der VR-Bank Landau-Mengkofen an die Projektinitiatoren

der Katholischen Landjugend Dornwang. 1 250 Euro stammen von der VR-Bank. Der restliche Betrag wurde von der Bevölkerung zur Unterstützung des Projekts gespendet. Wer ein soziales, karitatives oder kulturelles Projekt hat, kann sich bei der Ansprechpartnerin der VR-Bank Landau-Mengkofen Karin Reiser über das Kunden-Service-Center der Bank, Telefon 09951/950-0, melden.

Foto: Vorsitzender Josef Geßl (von links), Regina Rank, Julia Kerber, Maria Maißer, Johannes Lechner, Stefan Rank, Leiter des Marktbezirks Moosthenning Georg Greitl.